

Ehpad d'Héric : boutique ambulante pour les résidents



Janine Durand, entourée de Florence Leloup (à gauche) et Lucie Pineau, apprécie la boutique ambulante. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Au foyer de la Perrière, la boutique tenue habituellement le jeudi par des bénévoles extérieurs a fermé ses portes dès le 5 mars, sans attendre le confinement. Très prisée par les résidents pour leurs achats de produits divers, elle leur fait défaut. Lucie Pineau, animatrice, accompagnée d'une collègue, a pris le relais en transformant un chariot en boutique ambulante. Tous les jeudis, elles sillonnent les couloirs, avec l'étal à roulettes, et fait du porte à porte, en respectant les règles sanitaires. **« Ça marche très fort, le chiffre d'affaires est même en augmentation, apprécie Lucie Pineau. On est très attendues et on a de plus en plus de commandes pour le jeudi suivant. »**

Ce service s'ajoute aux échanges

organisés, chaque semaine, entre les résidents et leur famille, via Skype avec des tablettes numériques.

Le passage du chariot-boutique dans le couloir, c'est aussi l'occasion d'ouvrir les portes des chambres et d'échanger des nouvelles de loin entre voisins. Ginette Lebastard apprécie énormément la démarche : **« C'est bien de passer avec la boutique, on a toujours besoin de quelque chose. »** Marguerite Bernard, privée de ses petites randos dans le bourg, acquiesce : **« en plus des courses, c'est important et plaisant de voir du monde, car plus d'un mois, ça commence à être long, mais là, pas le choix, il faut respecter. »**